

Cuba y Chile buscan reforzar alianzas en sector constructivo



La Habana, 5 abr (RHC-ACN) La necesidad de estrechar alianzas entre Cuba y Chile en el sector de la construcción fue resaltada hoy al inaugurar el pabellón de la nación suramericana en la XI Feria Internacional de la Construcción, FECONS 2016, en el recinto de Pabexpo.

Este año, el país andino es el Invitado de Honor a la importante bolsa comercial, que agrupa a 199 empresas expositoras de 29 naciones, entre ellas España, Alemania, Italia, Panamá, Estados Unidos y Vietnam.

Paulina Saball, ministra de Vivienda y Urbanismo de Chile, agradeció la hospitalidad del pueblo cubano y que se dedicara tan importante evento a su país, el cual está representado en la cita con 13 empresas, una de ellas con sucursal en La Habana.

En presencia de René Mesa, ministro de la Construcción de Cuba, la titular chilena expresó los deseos de contribuir al fortalecimiento de la infraestructura hotelera en la mayor de las Antillas, a la vez que destacó las posibilidades de captar nuevas oportunidades de colaboración en el sector.

De acuerdo con la funcionaria, aunque entre ambas naciones existe un estrecho vínculo en otras áreas del comercio, FECONS facilita la identificación de proyectos conjuntos en materia constructiva.

En representación del país anfitrión, Antonio Medina, director general de Desarrollo Estratégico del MICONS, aludió a las similares condiciones culturales, geográficas y climatológicas que comparten las dos naciones, lo cual facilita la comunicación y el entendimiento en la esfera.

Mencionó que ambos coinciden, además, en el afán común de adquirir nuevas tecnologías para el diseño y las investigaciones aplicadas, los sistemas constructivos modernos de alta productividad y eficacia, la producción y uso de materiales y la utilización racional de la mano de obra.

Cuba aprecia los avances de Chile en el sector y el alto grado de preparación profesional y científica, abundó el directivo.

Entre las empresas chilenas que destacan en FECONS 2016 están la Sociedad Constructora Millauquen, la comercializadora de maquinarias y herramientas Sur Continente S.A. y la coordinadora de proyectos de arquitectura Bimchile.

Hasta el próximo ocho de abril sesiona la importante cita, vitrina del quehacer constructivo de Cuba y que deviene espacio idóneo para captar inversiones y proyectos en busca de dinamizar esa esfera en el país.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/89562-cuba-y-chile-buscan-reforzar-alianzas-en-sector-constructivo>



Radio Habana Cuba